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О чем говорят 
итоги 1971-го

г
ОСУДАРСТВЕННЫИ план 
-это закон. Его выполнение

— первейший долг к аж д о 
го работника — от рядового 
исполнителя до руководителя 

• организации. По выполнению 
плана судят и о деловых к а 
чествах человека, и о 'силе и 
работоспособности того или 
иного коллектива.

С этой точки зрения ангар
ским строителям есть чем гор
диться. Программа 1971 года, 
первого года девятой пятилет
ки, выполнена нами досрочно, 
28 декабря. Годовой план вы
полнен на 102 процента по ген
подряду и на 101 — собствен
ными силами. На 5,6 процента 
по сравнению с 1970 годом под
нялась производительность тру
да На 6,35 процента (при з а 
дании 5,93) снижена себестои
мость строительно-монтажных 
работ.

Ввёдено в эксплуатацию 242 
тысячи квадратных метров об
щей жилой площади (при пла
не 208 тысяч) в 22 объекта со
циального и культурно-бытово
го назначения. Досрочно и с пре
вышением выполнен план пред
приятиями стройиндустрии, ав 
томобилистами и железнодо
рожниками стройки. всеми 
вспомогательно - подсобными 

организациями.
Такие результаты не могут 

не радовать. Они явились ито
гом напряженнейшего труда 
сотен и тысяч тружеников, 
особенно в IV квартале, на 
завершающем этапе года. Для 
победы потребовались и высо
кое профессиональное мастер
ство каждого рабочего, и уме
лая организация работ, и уп
лотнение рабочего времени^

М о с к ва .  Н а  М о с к о в с 
к о м  н еф т е п ер е р а б а т ы ва ю 
щ ем  з а в о д е  в с т у п и л а  в 
строй п е р в а я  в С о ветско м  
Союзе у с т а н о в к а  по п о л у 
чению  в ы со к о о к т а н о в о го  а в 
том обильн ого  б е н з и н а  
А И -9 3  в  ч и сто м  виде .

Н а  с н и м к е :  общ ий ви д
ус т а н о в к и .

Ф ото  В. Кузьмина.
Ф о т о х р о н и к а  ТАСС

интенсификация производства, 
и. наконец, поиск и постанов
ка на службу дела новых, не 
используемых ранее резервов.

Без всего этого строители 
не добились бы тех высоких 
показателей года, о которых 
говорилось в начале статьи. И 
поэтому первый вывод, кото
рый мы должны, извлечь из 
итогов 1971-го года, в том и 
состоит, что каждый из нас во 
втором и последующих годах 
девятой пятилетки обязан уси
лить роль этих положитель
ных факторов в практике стро
ительного производства.

Гордясь достигнутыми ус
пехами, мы в то же время не 
имеем права закрывать глаза 
на то, что показатели ~ хозяй
ственной деятельности строй
ки могли бы быть значительно 
лучшими, если бы не серьезные 
промахи и упущения в нашей 
работе. Д а ,  домостроители д а 
ли труженикам Ангарска, Ир

к у т с к а ,  Зимы и других горо
дов больше жилья, чем было 
намечено планом. Но сдача 
его в эксплуатацию осущест
влялась не рнтмнчно, почти 
всегда в последних числах 
квартала.

Да, строители большой хи
мии выполнили громадный 
объем строительно-монтажных 
работ на нефтехимкомбинате и 
нефтеперерабатывающем заво
де. Но некоторые важнейшие 
объекты так и не были вве
дены в строй действующих. А 
ведь в новых условиях плани
рования и экономического сти
мулирования, к переходу на 
которые мы вплотную подо
шли, главный показатель ра
боты строителей — сдача объ
ектов в эксплуатацию.

Д а .  стройка в целом имеет 
завидные показатели по ито
гам 1971-го. Но не сбросишь 
со счетов того факта, что два 
подразделения — трест Знма- 
химстрой и СМУ-6 не выпол
нили государственный план.

Подведены итоги смотра ре
зервов производства за 1971 
год. Они свидетельствуют о 
большом вкладе, коллективов 
строителей в дело техническо
го прогресса, в ужесточение 
режима экономии на наших 
предприятиях. Однако, очевид
но, что в этом . направлении 
предстоит большая и. серьез
ная работа.

Задачи, стоящие перед ан
гарскими строителями в дева 
той пятилетке, сложны и от
ветственны. Объем работ бу
дет возрастать с кажды м го
дом и в немалых размерах. 
Чтобы лучше справиться с 
этими задачами, необходимо 
шире использовать положите
льный опыт предыдущих лет 
и решительнее устранять имев
шиеся в прошлом недостатки.

Л. ПОЗАН, 
начальник планового отдела.

На важнейшем пусковом  
комплексе года ЭЛО У + АВ Т  
самые разнообразные строи
тельные работы успешно вы
полняет комплексная бр и га
да В. Олейника из С М У -3. 
Большим уваж ением в брига-

ГЛУБОКИЕ 
ЗНАНИЯ

Успешно работает в СМУ-8 
теоретический семинар по изу
чению политэкономии. Слуш а
тели семинара, завершив раз
дел политэкономии капита
лизма, второй год изучают во
просы политэкономии социа
лизма. Они тщательно гото
вятся к занятиям, активно 
участвуют в обсуждении мате
риала. На последнем занятии 
по теме «Накопление и по
требление при социализме» 
глубокие знания показали ин
женеры ПТО П. Бирюков,
Л. Бычихина, А. Седунов.
В. Фаличев, заместитель на
чальника ПТО В. Резников, 
начальник планового отдела 
Н. Федотова.

Н. МАДЗУРЕНКО.

ГОРДОСТЬ 
СТРОЙКИ

Много на стройке семей, кото
рые трудятся в одной бригаде, в 
одном подразделении. И ни муж  
ни жена не уступают друг другу 
пальму первенства в социалисти
ческом соревновании.

Вот несколько примеров. В 
бригаде монтажников Л. Ляшко 
среди лучших вам назовут звень
евых Александра Новолоцкого и 
Александра Иванова, но при этом 
прораб добавит, что отлично ра
ботают в бригаде и их жены Лю
бовь Новолоцкая и Алевтина 
Иванова, занятые на расшивке 
фасадов здании. На заводе 
ЖБИ-4 в бригаде Б. Полыгалова 
хорошим звеньевым зарекомендо
вал себя Владимир Маковский. 
Рядом с ним так ж е  хорошо 
трудится и его жена Нина М а
ковская. Такие семьи — гордость

ПЕРЕДОВИНИ 
ПЯТИЛЕТИИ: 
СТРОИТЕЛИ 
И РАБОЧИЕ
ЗАВОДОВ
СТРОЙ- 
ИНДУСТРИИ

де пользую тся рабочие 
Юрий М ихайлович Курилко  
и Виктор Сергеевич Чертов
ских. Горячие и ум елы е в 
работе, активные комсомоль
цы, они подают хороший 
пример своим товарищам. 
Оба учатся — К урилко в ин
ституте, а Чертовских в тех
никуме.

На верхнем снимке: Ю. М.
К урилко и В. С. Чертовских.

На снимке справа вы ви
дите бригадира м еханизато
ров 2-го формовочного цеха 
ЗЖ БИ -2 А . А . Костенева. 
Ударник коммунистического  
труда, он несколько раз за 
воевывал звание «Лучш ий  
по профессии».

Ф ото  В. Небогина,
нашего нештатного коррес

пондента.
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ВЧЕРА СОСТОЯЛАСЬ

общестроительная конференция, посвященная проверке выполнения 
коллективного договора за 1971 год и обсуждению и заключению но
вого коллективного соглашения на 1972 год.

С докладами поэтому вопросу выступили главным инженер стройки 
Ю. А. Кореневский и председатель групкома профсоюза И. X. Кана- 
рик. Выступившие в прениях делегаты говорили о большой работе, 
проделанной администрацией и профсоюзными органами по вы
полнению колдоговора, отметив одновременно и ряд серьезных не
доработок в этом вопросе.
. Конференция одобрила новый коллективный договор с учетом з а 
мечаний и предложений, высказанных делегатами.

Подробный отчет о работе конференции будет опубликован в сле
дующем номере нашей газеты.

ЮБИАЕЮ„ПРАВДЬГ

строики. в. КУРЬЯНИНОВ.

В этом году исполняется 60 лет 
со дня выхода первого номера 
большевистской «Правды», осно
ванной великим Лениным. Совет
ские люди давно уже отмечают 5 
мая — день рождения «Правды», 
как всенародный праздник — 
День советской печати. К этой 
дате и приурочивается смотр- 
конкурс стенных газет подразде
лений стройки.

В смотре-конкурсе принимают 
участие строительные, монтаж
ные, вспомогательные организа
ции и промышленные предприя
тия стройки. До 28 апреля ред
коллегии должны представить в 
партком все газеты, а такж е  са 
тирические приложения к ним, 

вышедшие в 1972 году. При

оценке стенной печати коллекти
ва будет учитываться и количе
ство, и качество представленных 
на конкурс газет участков, цехов 
отделов.

При подведении итогов конкур
са и определении призовых мест 
жюри будет руководствоваться 
следующими критериями: пери
одичность выпуска стенгазеты, глу
бина содержания опубликованных 
материалов, показ лучших людей 
коллектива, острота критики, дей
ственность, разнообразие газет
ных жанров, оформление.

Лучшие стенгазеты будут на
граждены Почетными грамотами 
парткома стройки и президиума 
групкома профсоюза, а т акж е  цен
ными подарками.



A l l  ГАРСКИИ СТРОИТЕЛЬ

Комсомольская жизнь

Дружба
Несколько лет трест Восток- 

хнммонтаж шефствует над 
совхозом «Первомайский» 
Усть-Удинского района. Это 
настоящая дружба между се
лом и предприятием. Шефы 
оказывают споим подопечным 
не только материальную, но и 
культурную помощь.

И вот недавно комсомоль
ско-молодежная агитбригада 
«Резак» выехала в подшеф
ный совхоз. До «Первомай
ского» 250 километров, а пого
да морозная—минус 40. Одна
ко мороз не остудил горячего 
желания молодежи побывать 
у подшефных и выступить 
перед тружениками села с 
концертом.

Собираясь в дорогу, агит
бригада готовила свои вы
ступления по специально раз
работанной программе. В нее 
вошли: семинар с групкомсор- 
гами совхоза, обмен опытом 
комсомольской работы, бесе
ды с преподавателями сель
ской школы по организации 
внеклассной работы с пионера
ми, по оформлению пионер
ской комнаты и т. д. Кроме 
того, агитбригада должна бы
ла дать два концерта.

Тепло встретили нас руково
дители совхоза. После неболь
шого отдыха часть ребят из 
агитбригады по главе с членом 
комитета ВЛКСМ треста 
Л. Чуприковым отправилась в 
совхозную школу. Комсомоль
цы провели там семинар с 
преподавателями. Составили 
план по шефству над сель
ской школой, усилению комсо
мольской помощи пионерской 
дружине по достойной встре
че 50-летия Всесоюзной пио
нерской организации. Препод
несли ученикам подарки от 
комитета ВЛКСМ треста.

Затем комсомольцы побыва
ли в гостях у сельской моло
дежи ~  провели семинар с 
групкомсоргами, обменялись- 
опытом комсомольской рабо
ты, поделились задумками. 
Молодые монтажники приеха
ли к товари-щам не с пустыми 
руками: подарили комсомоль
цам совхоза своими руками 
сделанный стенд «Уголок ком
сорга», наглядную . агитацию 
настольные игры.

А вечером в Доме культуры 
«Первомайск» был дан . боль
шой концерт агитбригады 
♦ Резак». Бурными аплодис
ментами приветствовали тру-

У ч и т ь с я и у ч и т ь с я
Комсомольское собрание п я

того строительно- монтажного 
управления прошло под деви
зом: «Пятилетке — ударный
труд, мастерство и поиск мо
лодых». Оно посвящалось ито
гам первого года девятой пя
тилетки.

Началось собрание с дачи 
рекомендаций лучшим комсо
мольцам для вступления кан
дидатами в члены КПСС. Их 
было четверо: Людмила Каш- 
лева, маляр, член комитета 
ВЛКСМ СМУ, Нина Мощен- 
ко, штукатур, заместитель сек
ретаря комитета комсомола 
участка, Галина Салимова, ин
женер-экономист второго уча
стка, член методического со- 
пета комсомольской политсети 
и электрик Александр Черепа
нов.

С докладом по итогам со
циалистического соревнования 
за истекший 1971 и задачах на 
новый 1972 год выступил пе
ред комсомольцами секретарь 
комитета ВЛКСМ СМУ В а

лентин Ведутенко. Лучшей це
ховой комсомольской органи
зацией по итогам, года, ска
зал он- признана комсомоль
ская организация 1 участка 
(групкомсорг Светлана Горба
чева). Лучшей комсомольской 
группой — группа комсомоль
ско-молодежной бригады Еле
ны Гавриловой (групкомсорг 
Светлана Федченко).

В своем докладе Ведутерко 
остановился и на работе ком
сомольско-молодежных бригад, 
рассказал, как они участвуют в 
выполнении заданий государ
ственного плана.

Секретарь комитета комсо
мола СМУ с тревогой говорил 
о том, что члены ВЛКСМ еще 
плохо повышают свой общеоб
разовательный уровень. Более 
100 человек из числа комсо
мольцев и молодежи не име
ют восьмилетнего образова
ния и нигде не учатся. Плохо 
работает штаб «КП». Началь
ник штаба Виктор Суров пу
стил дела на самотек.

Начальник отдела кадров 
М. Н. Прокопьева рассказала 
о трудовой и производствен
ной дисциплине комсомольцев. 
Дисциплина у членов ВЛКСМ 
еще сильно хромает.

— За 1971 год, — говорит 
Мария Николаевна, — 7 комсо
мольцев СМУ побывали в ме
дицинском вытрезвителе, 22 
молоды* человека совершили 
прогулы. . 1

Слабо поставлена работа с 
подростками. Из 45 несовер- I 
шеннолетних только 8 учатся, j 
Проблема в том, что не у 
каждого подростка есть шеф- 
наставник, который сумел бы 
поговорить с парнем, наставить 
его на добрый путь. А шефы 
подростков — это, прежде все
го, комсомольцы.

Заместитель начальника 
СМУ А. Н. Сухих рассказал 
собранию о задачах, стоящих 
перед комсомольской органи
зацией ио досрочному заверше
нию государственного плана 
1972 года.

— От участия комсомольцев 
и молодежи в трудовых де- 
лах коллектива будет зави
сеть многое,— говорил Сухих 
— и в первую очередь общие 
показатели СМУ. 33 объекта 
соцкультбыта нам предстоит 
сдать в этом году, построить 
107 тысяч квадратных метров 
.жилой площади.

Член комитета комсомола 1 
участка Л. Кашлева, рассказа
ла ребятам о том, как идет 

•Ленинский зачет на* их участке.
Комсомольцы Наташа Лыс- 

кова и Людмила Негрун били 
тревогу о плохой механизации 
малярных работ, о скверном 
обеспечении фронтом работ. В 
числе выступающих на собра
нии были воспитатель обще
жития Р. Побединская, пред
седатель постройкома СМУ-5 
Н. Шатохин, инструктор физ
культуры А. Лунев.

В заключение лучшие ком
сомольцы СМУ были награж
дены Почетными^ грамотами 
комитета ВЛКСМ строитель
ства. Среди них В. Белова, 
маляр 1 участка, Н. Шестако
ва, маляр 2-го участка 
В. Зверкова- маляр 3-го уча
стка, Р. Жига рева, штукатур 
5-го участка.

В. ТАРАСОВ.
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В лабораториях ученыхженнки села каждое выступле
ние художественного коллек
тива. Особенно понравились 
зрителям выступления Г. П ав
лова, 11. Короленко, А. Пет- 
роченко, 3. Дроздовой,. Л. Ни
коненко и других.

После концерта комсомоль
цы провели вечер дружбы. На 
два часа все присутствующие 
стали участниками художест
венной самодеятельности. С а 
ми пели, читали стихи- танце
вали. В различных уголках 
фойе одновременно проводи
лось несколько конкурсов. Ве
чер продолжался допоздна — 
никто не хотел уходить.

Третий день поездки подхо
дил к концу. Ангарские мон
тажники сфотографировались 
на память с жителями села, 
обменялись адресами. Ком
сомольцы пригласили школь
ников и тружеников села в 
гости. Обещали познакомить с 
городом, с большой .стройкой. 
А сами дали подшефным слово 
побывать у> них вновь на ве
сенней посевной, выступить с 
повой концертной программой, 
снова встретиться с групком
соргами и учителями.

С. МЕДВЕДЕВА,
секретарь комитета комсо

мола треста ВХМ.

В Московском научно-исследо
вательском институте гигиены име
ни Ф. Ф. Эрисмана изучаются про
блемы производственной и жилищ
ной гигиены.

На снимках: в лаборатории ги
гиены атмосферного воздуха. 
Справа — старший научный сот
рудник Маргарита Хачатурян изу
чает влияние промышленных за 
пахов на организм человека, слева 
— в специальной камере, куда по
дается промышленный воздух.
Фото В. Короткова

Фотохроника ТАСС

ЛЕКТОРЫ ЗА РАБОТОЙ
П

вовать подготовку лекторов, 
больше уделять внимания их 
специализации по отдельным от
раслям знаний.

Первичная организация общест
ва «Знание» строительства про. 
делала некоторую работу и по

ме-Состоялось комсомольское соб- задолжница по взносам за 1 
рание жилищно-коммунального сяцев,
управления строительства. Оно Руководитель художественной
было посвящено итогам выполне- самодеятельности ЖКУ А. Вто- 
ния плана первого года девятой рушин беспокоился о том, что за 
пятилетки, задачам на 1972 год. последнее время комсомольцы ох- 
Принято повышенное социалиста- ладели к самодеятельности, стали 
ческое обязательство комсомоль- малоактивными, 
ской организации. 1} заключение собрания высту-

0 6  участии членов ВЛКСМ в пил секретарь парткома ЖКУ 
коммунистическом воспитании мо- В. Д..Доронин. Он подробно ос- 
лодежн рассказала в своем док- тановнлея на общеобразовательной 
ладе заместитель секретаря парт- учебе комсомольцев, говорил о 
кома ЖКУ Н. М. Юхрилова. том, что бесконтрольность со сто- 

В прениях по докладу высту- роны комитета комсомола за 
пил член комитета ВЛКСМ ЖКУ учебой молодежи приводит к пло- 
пачальник штаба «КП» Владимир хой посещаемости школ.
Игнатьев. Он говорил о прове- Комсомольское собрание приня-
денном недавно рейде «Комсо- ло постановление по всем пере- 
мольского прожектора» по шко- численным вопросам с тем. что- 
лам рабочей молодежи. бы в ближайшее время устранить

Комсомолка Нина Забродина, имеющиеся недостатки. К комсо- 
воспитатель детского учреждения, мольцам, нарушающим производ- 
доложила собранию о спортив- ственную и трудовую дисциплину, 
ных делах. Отметила слабую ра- не выполняющим Устав ВЛКСМ, 
боту инструктора физкультуры будут приниматься самые строгие 
ЖКУ. меры взыскания.

Секретарь комсомольской орга- Комсомольское собрание дало
низации ЖКУ Василий Соколов рекомендацию члену ВЛКСМ Ни- 
сообщил молодежи о том. что не Щербиной, комсоргу детского 
отдельные комсомольцы не платят учреждения № 82, для вступления 
месяцами членских взносов. Та- кандидатом в члены КПСС,
кие, как Логачева, Моннна. По- В. БЕРЕЗОВ,
лова, Добрынина. Последняя — инструктор комитета ВЛКСМ,

РИ ПЕРВИЧНЫХ парторга- монтаж. Здесь лекторская группа 
низациях строительства соз- — 26 человек. За 1971 год прочи- 
даны и работают 33 лектор- тана 191 лекция. Активно высту- 

ские группы, объединившие 393 лают с лекциями начальник тре- 
лектора, из них 174 члена обще- ста П. С. Шмальченко, секретарь 
ства «Знание». Работа лекторских парткома К. С. Яковлев и другие.
групп тесно увязывается с деятель- С партийной ответственностью тематике. Прочитано
ностыо партийных и профсоюз- относится к лекторской работе осе 
ных органов. Партийные органи- секретарь партийной организации 
зации ежемесячно составляют УЖДТ В. С. Левушкнна. Прн 
планы проведения лекций и док- проверке работы этой группы 
ладов на участках, в бригадах видна четкость, хорошее планнро- 
сменах. К проведению лекций и вание и большой охват слушате-
докладов привлекаются руководи- лей. Лекторская группа—20 чело- 
тели подразделений, главные ни- век, из них членов КПСС— 17. 
женеры, секретари парткомов и Группой прочитано 60 лекций, 
парторганизаций, начальники Xopojno поставлена работа лек- 
участков, отделов, прорабы и торской группы и в СМУ-7, где
мастера. секретарем парторганизации А. А.

Большую работу в подразделе- Середкнн.
пнях ведут лекторы-международ- ^  ,е? отметить,
ники. Они выступают с обзорами

256 лекций, проведено в подраз
делениях 30 технических кон
ференций, показано более-50 тех
нических фильмов. Издано 46 
технических брошюр, 25 листков 
новаторов производства.

Но, несмотря на достигнутые 
успехи в лекторской работе, у 
нас есть много недостатков. 
Прежде всего мы мало работаем 
с лекторскими Группами в под
разделениях. Слабо руководим 
работой секций, редко проводим 

что рецензирование новых лекций.
* v v i v  не все лекторские группы подраз- v y i w  w n r r  „ л т в и ппо материалам XXIV съезда папмий  гтпт|трпкгтля XXIV съезд КПСС поставилделений строительства работают с 

партии, рассказывают о междуна- полной отдачей. Хотелось бы пеРед " амн задачу ~  усилить 
родном положении СССР. вне- ,|ТОбь| лекторскис группы СМУ-1. лекционную пропаганду передо- 
шнеполнтическон деятельности сд \ у  2 СМУ 5 СМУ 6 СМУ 8 вого опыта новаторов пронзвод- 
КПСС. В этой работе особенно проект;,ровщиков улучшили свою ства- А ПОЭТОМУ нам необходимо 
активно участвуют М. В. .Про- ' g 0Ty совершенствовать содержание и
копьев, В. Н. Кокорин, Б. В . , , с  ’ формы идеологической работы.
Кумпан, В. Г. Трейннс, Д . П. В связи с постановлением парт- обобщать все лучшее, повышать
Саламатов, С. Я. Замаратский и K0|Jla стройки секретарям пар- действенность пропаганды, ее 
другие. , тайных организации подразделе- роль в решении задач коммунн-

Большое внимание первичная ний следует пересмотреть темати- стического строительства.
организация общества «Знание» ку лекционной пропаганды. со- пектооы должны сделать
уттепяп военно-патпиотическому став лекторских групп, привлечь к Наши лекторы должны сделать 
уделяла в°енн°-патрнот11 lecKowy п а б о т Г  наибопее' гоа- многое для того, чтобы удовлет-
воспитанню молодых строителей лекционной раооте наиоолее гра пягтуший интепес масс к
тЬ я  них прочитано 184 лекции, мотных коммунистов и беспар- ворить растущий интерес масс к
д л я  них п р о ч и т 1оч in .. ;  пячпяАотять изучению намеченный партиенЗа последние годы усилилась тинных активистов, разработать
ппппагянла экономики политики новую тематику лекции с учетом социально экономи 1еских меро £  экономики, политики * м пеона лов XXIV приятии, а также проблем, Л я -
КПСС. По этим темам прочитано пропаганды материалов a a i v  у коммунистическим вос-
„  глп под пот/пин съезда КПСС, ноябрьского Пле- занных с комм>нистическим вос-
за год zzh лекции.  ̂ ^  к п с с   ̂ материалов питанием трудящихся. Они всегда

В >£КУ. например, группа со- третье1-, сессин Верховного Совета должны помнить, что призваны 
о-, ------------  —  ол всесторонне освещать ленинскуюстоит из 67 лекторов, из них 39 с с с р . 

являются членами общества 
«Знание». Этой группой разрабо- К этой ответственной работе

внешнюю политику КПСС, д ея 
тельность партии и государства

тано 88 тем. в том числе 29—по еи*е не все секретари партийных п0 претворению в жизнь вырабо-
материалам XXIV съезда. Чтобы организации отнеслись серьезно 
лекторскую работу поднять на Ряд подразделении (СМ^-1, 
должную высоту, много потрудил- УПП, СМУ-2, СМУ-8) не выпол- 
ся секретарь парткома В. Д. До- нил срока представления обнов- 
ронин и председатель лекторской ленной тематики лекции. Чтобы 
группы Н. П. Кужель. обеспечить новые качественные

Неплохо поставлена лекцион- сдвиги в лекционной пропаганде,
ная работа и в тресте Востокхим- необходимо всемерно совершенст-

танной XXIV съездом программы 
борьбы за мир и международную
безопасность.

Л. КОРОТКИХ, 
председатель первичной 

организации общества 
«Знание» строительства.
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ДВЕ ЖИЗНИ
в р е м я  я  к а к  р а з  и  пош ел  в 
п е р в ы й  к л а с с  б ел о р усско й  
ш к о л ы .  О кон чи л  второй 
н а ч а л а с ь  вой н а . Г о д ы  о к к у 
пации* о ст а л и сь  в  п а м я т и  н а 
в с е гд а .

Н е м ц ы  п р и ш ли  в первыйД
А , ИМЕННО две. Родил- собирая урожай, каждый тре- 
ся я в 1931 году на вое- тий сноп отдавал ему.

токе Польши, а в сентяб- Х леб наша семья ела свой, же день войны. Всех извест- 
ре 1939 мы влились в родную но мы, дети, ходили во всем ных в деревне людей вывели 
Белоруссию. домотканном. Х леб был де- за околицу и расстреляли

Момент этот помню хоро- шевый, а материал дорогой, Сестру мою Екатерину угна- 
шо, хоть и было мне тогда потому что промышленность ли в Германию. И только в 
совсем м ало лет. Над нашей в Польше тогда была развита конце войны она вернулась 
деревней Великая Гать про^ слабо. Все то, что добывалось домой. Все село уш ло в пар- 
летел русский самолет (мы в нашей семье, шло на хо- тизаны, и каратели, пройдя 
увидели его тогда впервые) и зяйство. Сколько было радо- пустую деревню из конца в 
сбросил какие-то листовки, сти у отца, когда он приобрел конец, сожгли ее ранней вес- 
Кинулись мы за ними, а чи- телегу на железном ходу! ной сорок четвертого дотла, 
тать никто по-русски не уме- Сейчас, вспоминая в семье об Из окрестных деревень уцеле
ет. Разыскали деда, окончив- этом, нам кажется все это ло только две. 

шего еще до революции цер- смешным и далеким. Полнейшее разорение, вши,
и В те давние времена^ наша чесотка. Возвратились мы иззем ля на Пинских болотах * тт- лесу на пепелище. Начали

?_р_°.све "̂ рыть землянки, городить ща-

к о в н о -п р и х о д с к ую  ш к о л у ,  
все  п он яли .

С т а л и  го т о в и т ь с я  к  встрече была знаменита 
р у с с к и х .  М у ж и к и  н а р у б и л и  в ной голытьбой, лозовыми лаш и Вот тогда и продолжил  
роще с в е ж е й  поросли  б ер езы  лаптям и и сплошной негра- я свое образование: 13-лет-
и у к р а с и л и  ею д о р о гу ,  -о т к у д а  мотностью да комарами, а те- ним парнем пошел в третий 
д о л ж н ы  б ы л и  п р и б ы т ь  доро- перь мой Телеханский район класс> Вместе со своим това- 
ги е  гости . В с т р е ч а ,  конечно, в Брестской области осушен. рИщем Иваном Гладуном  
со с т о ял а сь ,  но ш ляхтичи и в колхозе имени Калинина, первыми за всю историю села 
в с е -т а к и  ч у т ь  б ы ло  не сожгли например, зем ля дает по 35 окончили тогда десятилетку, 
деревню . С о гн а л и  мужиков, центнеров пшеницы с гекта- (ездили мы в райцентр, пото- 
н а т а с к а л и  с о л о м ы  к  избам... ра. ' чт0 была 0На одна на
О тби ться  от приспешников В этом колхозе и работают вес’ь район) и поступил в Но- 
п а н а  П и л с у д с к о г о  помогли нынче мой старший брат Ва- ВОЧеркасский политехниче- 
н а м ,  б е л о р у с а м ,  поляки-осад- силий и три сестры— Татья- ский институт- 
н и ки , те ,  к о м у  не сладко жи- на, Мария и Екатерина. Все—
лось  в стар о й  Польше. на полевых работах. А  вот Несколько лет назад я по-

С е м ь я  у  н а с  была большая другие братья Иван и Кон- пал в Ангарск по распределе- 
— сем еро  д етей .  Отец имел стантин трудятся один — нию. Здесь у меня появилась 
п о л о ску  з е м л и  в три гектара, шофером в райцентре, а дру- своя семья, квартира, люби- 
л о ш а д ь ,  п л у г ,  борону и все, гой — слесарем на ДОКе в мая работа. Живы и родители  
что н у ж н о  было мелкому карельском городе Сегеже — пенсионеры. У них теперь 
к р е с т ь я н с к о м у  хозяйству. Па- Специальности они, конечно, десятка два внуков, считая и 
х а л  з ем л ю , т р у д и л с я ,  как го- приобрели уже в Советской моих двух сыновей, 
во р и т с я ,  д ен ь  и ночь  и не Белоруссии. Д ала профессию в с я  семья живет теперь
д а в а л  п о к о я  с е м ь е :  м ы  не строителя Советская власть и обеспеченно, хотя нет ни у
росли  б е л о р у ч к а м и .  Но резуль- мне- кого из нас ни лош ади, ни
т а т ы  н аш его  т р у д а  п р и н а д л е -  Цервое голосование для  плуга и бороны. И все это
ж а л и  не т о л ь к о  н а м  самим, моих односельчан было тогда стал0 возможным только е
Т ретью  ч а с т ь  . з е м л и  отеи самым настоящим нацио- нашем многонациональном
а р е н д о в а л  у  п о п а ,  и потому, нальным праздником. В то Союзе братских республик,

__________________ ставшем моей настоящей Ро
диной.

Ф. БАСАЛАЙ . 
зам. н а ч а л ь н и к а  СМ У-1.В СЕМЬЕ ЕДИНОМ

Именно так я чувствую себя в коллективе второго завода желе
зобетонных изделий УПП. Работают здесь в бригаде опалубщиков 
Евгения Александровича Корнилова плотником. Вместе с ребятами 
ходим в дружину, вместе играем в заводской футбольной команде. 
Я в ней капитаном. Мы- кстати, завоевали недавно первенство и кубок 
среди коллективов стройки.

Весной я хочу сдать экстерном экзамен за 11-й класс и посту
пить в строительный техникум. Мы с отцом не изменим профессии: 
уж е  давно работаем на стройке. Я приехал к нему еще в 1956 году 
16-летним парнем. Так что юность моя прошла в Ангарске.

Но я не забываю и Армению. Кировокан мне так же дорог, как 
и Ангарск. Армения—республика хоть и маленькая, но народ там 
гостеприимный. И все-таки Ангарск теперь не променяю ни на к а 
кой другой город, потому что здесь я чувствую себя даж е  лучше, 
чем в своей маленькой республике.

А. ТЕР-СТЕПАНЯН, 
плотник ЗЖБИ-2 УПП.

ВСЮДУ РОДИНА
По национальности я азербайд

жанец, но родился и жил в . Гру
зни. Правда, за свои тридцать 
лет пришлось побывать везде 
(отец—еще недавно офицер), но 
родиной своей я считаю весь 
Союз. Ведь страна Советов стала 
за свои 50 лет настолько еднноц 
и сплоченной, что население лю
бой из 15 республик—поистнне 
многонационально.

Например, в той ж е Грузии 
которая меня воспитала с дет 
ских лет и до поры службы в 
Советской Армии, более 30 на
циональностей. Я родился в рай
онном центре Марнеулн близ 
Тбилиси, а школу окончил здесь 
ж е  — азербайджанскую. Есть у 
нас там и грузинские, армянские, 
абхазские и другие национальные 
школы. Язык тоже разносторон
ний. Я, к слову сказать, изучал 
четыре: русский, грузинский,
азербайджанский и, как  ино
странный, — немецкий.

В Сибири уж е  давно — десять 
&ът. После школы работа,! яра*

новщнком на стройке, потом 
ушел служить в Армию в Забай
калье, отслужил и приехал 
в Ангарск. Почти все время ра
ботаю водителем в третьей авто
базе УАТ. Имею права шофера 
первого класса.

Ангарск очень люблю, потому 
что здесь женился на русской д е 
вушке (она преподает в одной из 
школ русский язык и литературу), 
и потому, что половина города 
выросла на моих глазах.

Как ни странно, но если прихо
дится бывать в Грузни, то поче
му-то невольно тянет назад, в 
наш любимый город юности: от
вык от жары. А тепло ведь у  нас 
везде: я и среди русских не чув
ствую, что у  меня другая  на
циональность. Вот и получается, 
что жить и работать повсюду 
одинаково. Потому что Родина 
для любого из нас—будь ты рус
ский или азербайджанец. — ве
зде, в любой республике.

К. МУРАДОВ, 
шофер автобазы ЗЪ 3 .

СОЗВЕЗДИЕ
БРАТСКИХ

РЕСПУБЛИК

Рижский ордена Ленина завод 
ВЭФ имени Ленина — одно - из 
крупнейших предприятий электро
технической промышленности Со
ветского Союза. Автоматические 
телефонные и телеграфные стан
ции, телефонные аппараты, тран
зисторные радиоприемники, изго
товляемые здесь, заслужили доб
рую славу у  нас в стране и за 
рубежом.

В девятой пятилетке объем вы
пуска продукции увеличится на 
предприятии в полтора раза.

На снимке: релейный цех заво
да — цех высокой культуры про
изводства.
Фото В. Николаева.

УВАЖАЮТ ЗА ТРУД
Н А  ЗАВОДЕ меня зо

вут Зоей. Так проще. 
А  на самом деле я — 

.Зияфат. Это татарское 
имя. Вообще, надо сказать, 
людей нашей национально
сти в Ангарске немало. Я 
здесь и зам уж  выш ла за 
своего земляка. Зовут его 
А хи  и трудится он тоже на 
стройке —v в цехе газозол о г 
силиката четвертого заво 
да железобетонных изде
лий УПП.

У каждого из нас в 
жизни свои дороги. Вот и у 
меня... Мать умерла рано, 
отец уш ел на фронт, а я 
осталась с двум я м ладш и
ми сестренками — Фаты- 
мой и Фанией — за взрос 
лую . Было мне тогда 12 
лет. Вскоре сестренок опре
делили в детдом, а я уш ла  
в ш колу ФЗО в Уфе. Два 
года обучалась формовке. 
Этой же специальности ос
талась верна и до сих пор.

Мы делаем  на заводе де
тали системы отопления, 
вагонеточные колеса, кана
лизационные люки, раз
ные отводы и другую  м е
лочь. Работа мне нравится 
Получаю тоже неплохо. В 
среднем по 140 рублей в 
месяц. Кроме того, завод 
дал  мне квартиру, пользо
валась бесплатной путев

к о й  в д о м  о т д ы х а  в  М а л ь 
т у ,  е з д и л а  н а  ю ж н ы й  к у 
рорт в  Я л т у .  И  все  по 
л ь г о т а м .  А  р а з в е  я  м о гл а  
б ы  м е ч т а т ь  об это м  в  Т а 
т а р и и  п р о ш л ы х , ,  д о р ево л ю 
ц и о н н ы х  л е т ?  К онечн о , 
нет . В се  э ти  б л а г а  ч е л о в е 
к у  любой н а ц и о н ал ьн о ст и  
д а л а  С о в е т с к а я  с т р а н а  — 
о п лот  и н а д е ж д а  н а ш и х  
р а в н о п р а в н ы х  р есп убли к -

Я  и м ею  с а м ы й  в ы с о к и й  
раб о ч и й  р а з р я д .  И  н и кто  
н а ' з а в о д е  не д а л  м н е  п о во 
д а  п о ч у в с т в о в а т ь ,  что я  
т а т а р к а .  В н аш ей  с тр ан е  
у в а ж а ю т  лю бого , к то  ж и 
вет  и р а б о т а е т  честно. А  я  
з а  т р у д  н а  з а в о д е  п о л у ч и 
л а  д в е  м е д а л и ,  ц е л ы й  р яд  
П о ч е т н ы х  гр а м о т .  В  л и т е й 
ном ц ех е  м е н я  у в а ж а ю т ,  
р у к о в о д с т в о  з а в о д а  — т о 
ж е .  И н и кто  н и к о г д а  м е н я  
не у п р е к н у л ,  не  обидел .

С воей  ср ед и  р у с с к и х  
ч у в с т в у е т  с еб я  и м о я  дочь . 
Она о к о н ч и л а  в У л а н -У д э  
э л е к т р о м е х а н и ч е с к и й  т е х 
н и к у м  и т р у д и т с я  теп ерь  
в Т о м ске .  В  Т а т а р и и  м ы  
х о т ь  р е д к о  б ы в а е м ,  но с 
у д о в о л ь с т в и е м .  Я  и м у ж —: 
ч тобы  у в и д е т ь  р о д с т ве н н и 
к о в ,  а  д о ч ь  —  п осм о тр еть  
р о д н ы е  к р а я  родителей .

3 .  Г А Л Е Е В А , 
ф орм овщ ина Р М З .
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Родилась я в Киеве—столи

це солнечной Украины. И жить 
пришлось бы там, может быть 
всегда, если бы не война. 22-х 
лет я эвакуировалась в Hcfbo- 
сибирск.

До войны и в военные годы 
я работала в торговле, но од
новременно в Новосибирске 
окончила курсы нормировщи
ков и после этого 15 лет 
проработала на стройках Ура
ла, Сибири и Дальнего Восто
ка. В Ангарске тружусь уже 
давно. Швейная фабрика, ке
рамический завод, стройка — 
таковы вехи рабочей биогра
фии здесь.

Я говорю о своей жизни не

сколько биографично лишь по
тому, что это прямым образом 

отвечает на вопрос, связанный 
с особым юбилеем нашей 
страны — 50-летием СССР. 
Ведь грани между республика
ми у нас стерлись совершенно- 
а такие национальности. как 
моя и русских, и белорусов, 
различить теперь очень труд
но. Жизненный уровень в на
шей стране везде одинаковый 
— Украина это или Сибирь.

А люди уважаю т друг 
друга, какой бы они ни были 
национальности.

М. ШИЛИНСКАЯ, 
кассир-инкассатор 

столовой № 6.

Молдавская ССР. 54 тысячи свиней будут ежегодно выращивать в 
межколхозном животноводческом комплексе, строительство которо
го ведется сейчас в Кагульском районе. Проектом предусмотрена 
полная механизация приготовления и раздачи кормов, чистки поме
щений. Кроме ферм, в комплекс войдут комбикормовый завод, блок 
подсобных помещений, Дом животновода. Строительство фабрики 
мяса ведет Кагульское СУ «Межколхозстроя».

На снимке: строительство животноводческого комплекса.

Фотохроника ТАСС Фото В. Садчиков» Фотохроника ТАСС
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Говоря о стенной печати, из 

множества определений выбира
ется, как правило, боевитость. 
Факты, которыми оперирует стен
ная газета, берутся из самой гу 
щи производственной жизни, лз- 
вестны ее читателям «в лицо», и 
поэтому они. вправе ожидать и 
оперативности в их публикации, 
и острой постановки вопроса, и 
немедленной реакции людей и 
служб, от которых зависит реше
ние того или иного вопроса.

И в то ж е время материал стен
ной газеты требует яркого, кра
сочного обрамления своего места 
на газетной полосе, чтобы прив
лечь внимание и прочно уложить
ся в памяти читателя. Короче, и 
здесь торжествует принцип един
ства формы и содержания (с уче
том специфики стенной газе
ты).

На прошедшем семинаре ре
дакторов стенных газет было 
представлено большое количество 
изданий «малой» прессы, которым 
позднее. 5 мая, предстоит участво
вать в конкурсе стенной печати 
Их обзор можно начать с двух 
изданий — стенных газет проек
тировщиков «За коммунистпче-

Арсенал
ский труд» и СМУ-5 «Отделоч
ник», так как они в прошедшем 
году были признаны лучшими и 
получили Почетные грамоты за 
публикацию интересных н содер
жательных материалов.

Газета проектировщиков очень 
интересна по своему оформлению. 
Ее оформители ищут оригиналь
ные формы подачи материала, 
смело соединяют на одной полосе 
и машинописный текст, н рису
нок, и карикатуру, и аппликацию, 
и фотографию. Интересно распо
ложение заголовков, рубрик.

И если вспомнить, что сложил
ся определенный «классический» 
тип стенной газеты, где превали
рует текст, то можно сказать, что 
проектировщики ищут иовыТГ тип
— плакатного, иллюстративного, 
информационного характера. Но 
в этом поиске они все же увлек
лись внешней стороной, а содер-

„малой“
жанне отошло на второй план. 
Мало у стенгазеты «За коммуни
стический труд» и авторского а к 
тива. По крайней мере, такое 
впечатление оставляют номера, 
представленные на семинаре.

«Отделочник» СМУ-5, напро
тив, насыщен материалами о 
жизни коллектива —критическими, 
проблемными, но расположены 
они на газетной площади по-шко
лярски, столбиком, поэтому газе
та находится в определенном 
зрительном проигрыше.

Хорошее впечатление оставила 
газета завода ЖБИ-4, где можнч 
найти и разнообразные материа
лы: «Почин среднеуральцев — в 
действии»- «За отличное качест
во», передовая, насыщенная кон
кретными фактами, спортивная 
хроника. Тексты короткие, сж а 
тые, лишенные «врдицы» общих 
слов и положений. Редколлегия

прессы
стремится и к разнообразию в 
подаче материала: карикатура,
фото, рисунок и т. д.

Успешно решает проблему а в 
торского актива редколлегия г а 
зеты завода ЖБИ-1 (редактор 
Л. Беленова). Семь лет сотрудни
чает в ней бухгалтер Р. Караче- 
ева, постоянно пишут в свою 
«стеновку» слесарь цеха минваты 
В. Григорьев, электрообмотчица 
Г. Челпанова, сварщик Н. Черка- 
ши|1. Но заводской редколлегии 
нужно больше думать над офор
млением: поменьше золотой пуд
ры на полосе, больше простоты и 
вкуса.

Как всегда с интересом смот
рятся и читаются форварды стен
ной печати стройки—степные га 
зеты УЖДТ и МСУ-42. Редкол
легия УЖДТ остро ставит вопро
сы морального состояния коллек
тива в сатирическом приложении.

НИНИШШ)
Удачно выступает в жанре сати
рического приложения и редкол
легия стенной газеты ЖКУ «Ком
мунальник». Заслуживают похва
лы стенные газеты УПП, ПНМ, 
УПТК, треста ВХМ, которые ста 
раются на своих полосах осве
щать серьезные производственные 
вопросы. Но материалы этих г а 
зет длинноваты, язык сух и на
сыщен канцелярскими оборотами. 
Нам думается, что авторам и ред
коллегиям нужно отвлечься о г 
стиля докладов, излагать матери
алы языком простым, живым и 
образным.

В арсенале «малой» прессы мно
жество материала — насущного 
злободневного н не меньше при
емов его подачи. Использовать их 
в полную силу, искать наиболее 
доступную форму общения со 
своим читателем — задание нл 
каждый день редколлегиям стен
ных газет.

J1. БАРАНОВА.

В СТРАНАХ СОЦИАЛИЗМА
Болгария. Недавно в Софии 

открыт памятник В. И. Ленину.
Авторы — лауреат Ленинской 

премии советский скульптор Л. Е. 
Кербель и лауреат Димитровской 
премии болгарский архитектор 
П. А. Ташев.

* * *
Польша. Более семидесяти 

объектов химической промышлен-: 
ности вступят в строй в этом 
году. Они сооружаются ударными 
темпами в разных концах стра
ны. Среди этих строек — пред
приятие по производству серной 
кислоты и химических удобрений 
в Полицах.

На снимке:
Ядвига Сусул 
площадке в Полицах

слева — инженер 
на строительной

СИБИРСКИЙ ХАРАКТЕР
В спортивном клубе «Сиби

ряк» новость: . воспитанник 
секции классической борьбы, 
мастер спорта Советского Со
юза Валерий Луковников з а 
числен в состав сборной Рос
сийской Федерации для поезд
ки на Кубу и в Венгрию. Се
годня председатель правления 
клуба Олег Петрович Ерохин 
по просьбе редакции расска
зывает о Валерии Луковнико- 
ве.

О любом силаче обязательно 
ходит какая-нибудь быль. О В а 
лерин — тоже. Рассказывают его 
товарищи, с которыми он ходил в 
тайгу бить шишку: стукнет по
дереву —не только шишки, ма
кушки обваливаются на землю. А 
е(сли серьезно... Валерий — насто
ящий сибиряк. Неразговорчивый 
неторопливый, д аж е  суровый, не
смотря на молодость (ему еще 
двадцать пять лет). И необыкно
венно трудолюбивый. Труд, труд 
и еще раз труд Луковников сделал 
законом своей жизни. По Вале
рию можно сверять часы, так то
чен и педантичен он в трениров
ках.

Пришел Валерий в секцию 
классической борьбы восемь лет 
назад, учащимся технического 
училища. Вообще набор 1964 года 
оказался- весьма удачным: В ла
димир Ерохин, Валерий Гудков. 
Александр Рябнцкнп, Валерий 
Луковников — все четверо воспи
танников Юрия Ерохина за корот
кое время стали классными 
спортсменами, выполнили норму 
мастера спорта СССР.

Валерий Луковников стал пер
вым чемпионом Сибири и Дальне
го Востока среди юношей. До не
го этот титул с.соревнований уво
зили обычно борцы другн* спор-

\
тнвных клубов. Затем он выигры
вает первенство области и в со
ставе сборной отправляется в го
род Пермь. В Перми спортсмен 
получает тяжелую травму, после 
которой редкий спортсмен может 
снова возвратиться на ковер.

И здесь Валерий показал ха 
рактер и волю:' через три месяца 
он —в составе молодежной сбор
ной «Сибиряка» занимает второе 
место на первенстве Центрально
го совета. На службе в рядах 
Советской Армии Валерий не по* 
рывает связи с большим спортом. 
За это время он сумел стать ше
стикратным чемпионом Централь
ного совета. Уволившись в запас, 
Луковников возвращается в спор
тивный клуб стройки. Побеждает 
на международном матче Польша 
—СССР, входит в четверку силь
нейших на розыгрыше приза 
Всесоюзного комитета физкульту
ры, выигрывает кубок ЦС 1972 
года.

И вот сейчас Валерий включен 
в состав сборной Российской Фе 
дерацни. Это — большая честь, 
большая награда, но она пришла 
к спортсмену после долгих и 
упорных тренировок. Валерий 
поставил перед собой задачу — 
стать спортсменом международ
ного класса и свою спортивную 
жизнь подчинил этой цели. Вале
рий Луковников учится в девятом 
классе вечерней школы и работа
ет тренером в детской спортив
ной школе СК «Сибиряк». Его 
воспитанник — Владимир Полон
ский выиграл первенство области 
на зональных соревнованиях 
«Трудовые резервы». Мы надеем-f 
ся, чд> имя Валерия Луковнико- 
ва, спортсмена из нашего города, 
станет известно и за пределами 
страны.

т о т  - гомиш
«Вызываются на паркет», — 

и заскользили по залу юноши 
в черных костюмах и девушки 
в бальных туалетах. Д ва  дня 
— субботу и воскресенье —■ 
игровой зал Дома спорта СК 
«Сибиряк» был ареной город
ского конкурса исполнителей 
бального танца. Румба, самба 
«Ча-ча-ча», «Разрешите при
гласить», русский лирический, 
пасодобль, ста мбит кик 
разнообразнейшую программу 
показали участники конкурса, 
начиная от первоклассников 
школы № 20 и кончая опытны
ми танцорами студии бального 
танца Дворца культуры не
фтехимиков.

Бурными аплодисментами 
встретили зрители пару —Ре 
воль Гусев и Наталья Спир- 
туе, выступивших с показа 
тельной программой: медлен
ный вальс, квикстеп, танго 
Исполнители были удостоены 
специального приза горкома 
комсомола. Победителями в 
обязательной программе для 
взрослых стали Светлана Не
красова и Валерий Протопо

Телевидение
9, СРЕДА 
3-й канал 

Показывает Москва
15.20 — Ленинский университет 

миллионов. «Наставник — трудо
вой коллектив». 16.00 — «На XI 
зимних Олимпийских играх». Пе
редача из Японии. (В 
17.30 — «Сапоги», «Экзамен На 
чин». Телевизионные художест
венные фильмы по рассказам 
А. П. Чехова.

Показывает Иркутск .
18.25 — Для детей. Myльтw

фильм. 18.35 — «Жельсвяльские 
хроники». Документальный фильм. 
18.45 — Телевизионная панорама. 
19.00 — «Пятилетка и область». 
Беседа кандидата технических 
наук Г. И. Фнльшина. 19.30 —По 
вашим заявкам . «Веселые ребя
та». Художественный фильм. 21.00 
— «Концертный зал». Играет ан
самбль русских народных инстру
ментов иод управлением Анато
лия Полетаева. 21.45 — Кален
дарь «Л Р». Назым Хикмет. «Все

риальных и природных ресурсов». 
16.00 — «На XI зимних Олим
пийских играх». Передача из 
Японии. (В записи). С 17.30 до
19.15 — Перерыв.

Показывает МЬсква
19.15 — «На XI зимних Олим

пийских играх». Передача и3 
Я пони и . 20.35 — «Последняя ре- 

здпнеи). ликвн’я». Художественный фильм.
22.15 —‘’ Программа передач. 
22,20 — А. С. Пушкин. Лирика. 
Читает народный артист РСФСР 
Д. Журавлев. 23.00 — Новости. 
23.10 — «На XI зимних Олим
пийских играх». Передача из 
Японии.

11. ПЯТНИЦА
3-й канал 

Показывает Москва
16.00 — «На XI зимних Олим

пийских играх». Передача из 
Японии.

Показывает Иркутск 
18.30 — Для детей. «Странички- 

невелички». 19.00 — Телевизион
ная панорама. 19.20 — Кинохро
ника. 19.30 — «Советы и депута
ты». 20.00 — «Рядом с другом».

товар». 22.45 — Концерт. 23.00 Художественный фильм. 21.15 — 
Новости. Клуб «Читатель и писатель».

Показывает Москва Встреча с писателем Дмитрием
23.10 — «На XI зимних Олим- Сергеевым. 22 00 — Концерт,

пийских играх». Передача из 22.25 — Новости.
Японии. Показывает Москва

10, ЧЕТВЕРГ 22.30 — «США: опасность спра-
3-й канал ва». Передача 3-я. «Бесноватый

Показывает Москва йз Висконсина». Автор Валентин
15.30 — Ленинский университет Зорин. 23.00 — Новости. 23.10 — 

миллионов. «Пути наиболее эф- «На XI зимних Олимпийских нг- 
фектнвного использования мате- рах». Передача из Японии.

пов. Второе место заняли На
таша ЕрмоЦанова и Александр 
Кочкаренко, на третью сту
пень пьедестала почета - подня
лись Галина Стонюсова и Ген
надий Петров.

А 21 и 22 февраля в Доме 
спорта соберутся участники 
первого областного конкурса 
исполнителей бального танпа. 
В нем примут участие танцо
ры Ангарска, Иркутска, 

Усолья, Братска, районных 
центров Иркутской области.

Б. САВЧЕНКО.

„Я И ЗУЧАЛ  
ЧЕЛОВЕКА"

Эти слова прогрессивного 
актера и режиссера современ
ности Чарли Чаплина были 
предпосланы интересному рас
сказу о его творчестве, с кото
рым на сцене актового зала 
выступил артист Ленконцерта 
Виктор Федоров. В этом году 
Чаплину исполняется 83 года. 
Чтобы получить премию Оска
ра, актер впервые за много 
лет посетит Голливуд, когда- 
то'изгнавший его за д ем о кр а - . 
тнческие и гуманистические 
принципы. В. Федоров обстоя
тельно и интересно рассказал 
о тернистом творческом пути 
Чаплина, о создании первых 
фильмов с его участием. по- 

~ бедном шествии по экранам 
мира его героя — маленького, 
трогательного человека в ко
телке.

Лекция сопровождалась по
казом фрагментов из фильмов 
«Иммигрант»- . «Пилигрим» 
«Малыш». Зрители увидели 
отрывки из самого первого 
фильма с участием Чарли 
Чаплина — «Зарабатывай на 
жизнь», и таких лент, как 
«Огни большого города». «Но
вые времена», ставших шедев
рами мирового кино.

Т. ЧЕРНОВОЛОВА, 
директор актового зала.

И. о. редактора 
ВОЛЬФОВСКИЙ.

Коллектив УПТК стройки 
с глубоким прискорбием изве
щает о преждевременной смер
ти одного из старейших ра
ботников предприятия

КОРШОК 
Максима Дмитриевича

и выражает соболезнование 
его родным и близким.
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